始業式

1月7日(木)に3学期の始業式を行いました。各学年の代表が 冬休みに頑張ったことや、3学期に頑張りたいことについて発表し ました。発表を聞いていた子供たちも、発表を聞いて思ったことを 伝え、3学期も頑張ろうという思いを高めました。

3学期に頑張りたいこと は運動です。どんな運動で もできるようになるため に、チャレンジしていきた いです。

(3年女子)

冬休みに頑張ったのはスキーです。うまくターンできるよう練習しました。3学期は、外国語を頑張りたいです。発音が分からなくて苦手なので、頑張りたいです。

(5年女子)





書初大会

始業式の後に、書初大会を行いました。練習した成果を発揮 しようと、どの子供も真剣な表情で、丁寧に書いていました。





冬休みに「春」の字の「とめ・はね・はらい」の練習を特に頑張りました。大会では集中して書きました。すると金賞を取るという夢がかないました。うれしかったです。(4年男子)

冬休みに何枚書いたか分からないほど練習しました。筆の太さと細さのメリハリを出すように気を付けて書いた結果、金賞を受賞することができました。(6年男子)

ICT活用

文部科学省の「GIGAスクール構想」により、上平小学校に タブレット端末が整備されました。

低学年の子供たちは、新しいタブレット端末を手にしながら、 どんなことができるかと目をキラキラと輝かせていました。



初めてタブレットを使いました。とくにお 絵描きが面白かったです。これからいろんな ことができそうで楽しみです。 (1年男子) 操作が難しいんじゃないかなと思っていたけれど、やってみたら、思っていたよりも簡単にできて嬉しかったです。 (2年女子)



2月 1日(月) 教育相談期間~2月5日(金)

2月 2日 (火) スキー学習②1~4年生: たいらスキー場 5・6年生: たいらクロスカントリースキー場

2月 3日(水) クラブ⑩

2月 5日(金) 入学説明会、半日入学

2月10日(水) 委員会⑩

2月12日(金) 平中学校学校説明会・小中連絡会(6年生)

2月17日(水) クラブ(1)

2月19日(金) 学習参観、PTA教育講演会

2月24日(水) 委員会(11)(今年度最終)

2月26日(金) とやまの子どもネット対策フォローアップ事業(児童・保護者・教員)